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Благословение	Отчего	благоволения	

Да боится Господа вся земля; да трепещут пред Ним все живущие 

во вселенной, ибо Он сказал, - и сделалось; Он повелел, - и 

явилось (Пс.32:8,9). 

Как было бы замечательно быть одним из ангелов, наблюдающим за 

Великим Мастером, Сыном Бога Живого, творящим этот мир. 

И открыть всем, в чем состоит домостроительство тайны, 

сокрывавшейся от вечности в Боге, создавшем все Иисусом 
Христом (Еф.3:9). 

В начале было Слово, и Слово было у Бога, и Слово было Бог. 

Оно было в начале у Бога. Все чрез Него начало быть, и без Него 

ничто не начало быть, что начало быть (Иоан.1:1-3). 

«Иисус должен был явить Бога людям и ангелам. Он был Словом 
Божьим – Божья мысль была явлена» ЖВ 19. 

Сын Божий является Словом Божьим, Божья мысль была явлена. Вся 

творческая сила Отца была дана Его Сыну, чтобы Он сотворил этот мир.  

«Владыка Вселенной не был одинок в Своей работе. У Него был 

помощник – соработник, который разделял Его устремления и 
Его радость даяния счастья всему творению. «В начале было 

Слово и Слово было у Бога и Слово было Бог. Оно было вначале 

у Бога» Ин.1:1,2. Христос, Слово, Единородный Сын Божий, был 

одно с вечным Отцом – одно по природе, по характеру, по 

устремлениям – единственное существо, которому были 

открыты все цели Божьи» Патриархи и пророки 34. 

Когда Христос говорил Слова Отца, рождался мир. В то время, как 

трава, деревья и цветы появлялись из земли Словом, Отец, 

обратившись к Сыну, сказал: «Хорошо весьма, Сын». 

Когда давал морю устав, чтобы воды не переступали пределов 

его, когда полагал основания земли: тогда я была при Нем 
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художницею, и была радостью всякий день, веселясь пред 
лицем Его во все время (Прит.8:29,30).  

Каждый день творения Сын ощущал радостное присутствие Своего 

Отца рядом с Ним. Сын пребывал в радости Отца посредством 

процесса творения. По мере того, как проходил каждый следующий 

день, росла радость Отца и Сына. Когда Адам и Ева дивились всему 

творению, окружавшему их, Отец и Сын испытывали величайшую 

радость от возможности давать всё, как дар. Они радовались в Их 

любви агапэ. Затем наступила суббота и в то время, как Отец смотрел 

на всё сотворённое – на горы, долины и потоки, и на всё творение, Он 

с радостно сказал Своему Сыну: 

«Ты – Сын Мой возлюбленный, в котором Моё благоволение». 

До сегодняшнего дня Сын Божий благословен Его Отцом. Дух 

Всевышнего почиёт на Нём и Сын получает освежение. 

... потому что в шесть дней сотворил Господь небо и землю, а в 

день седьмой почил и покоился (в англ.яз. получил освежение, 

прим.переводчика) (Исх.31:17). 

Слово «освежить» в еврейском языке значит «дунуть». Это дуновение 

на Сына было благоволением Отца к Нему. За всё дарованное Ему, Сын 

ответил взаимной любовью и поклонением Отцу. 

«... жизнь Отца проистекает ко всему творению; через Сына она 

возвращается в потоках хвалы, радостного служения и любви к 

великому Источнику всего» ЖВ 21.  

 И благословил Бог седьмой день, и освятил его, ибо в оный 

почил от всех дел Своих, которые Бог творил и созидал (Быт.2:3). 

Благословение, которое Бог поместил в субботний день и которое 

ниспосылается еженедельно, является тем освежением, которое Сын 

получает от Отца, как знак Его благоволения. Каждый седьмой день 
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Сын Божий получает освежение от Отца, как памятник Его 

благоволения в конце завершения процесса творения. Те, кто во 

Христе, также получают это благословение. Мы становимся 

наследниками этого благословения через Иисуса Христа. 

Благословен Бог и Отец Господа нашего Иисуса Христа, 
благословивший нас во Христе всяким духовным 
благословением в небесах, так как Он избрал нас в Нем прежде 
создания мира, чтобы мы были святы и непорочны пред Ним в 

любви, предопределив усыновить нас Себе чрез Иисуса Христа, 

по благоволению воли Своей (Еф.1:3-5). 

Величайшее духовное благословение, которое мы можем получить во 

Христе – это осознание того, что мы любимы Отцом. Верой мы видим, 

как Отец обнимает Сына, выражая Ему Своё благоволение и нежно с 

любовью целует Его, говоря: «Ты – Сын Мой, в котором Моё 

благоволение!». 

Сын Божий мог испытывать только абсолютный покой в момент, когда 

Отец благословлял Его. Желаете ли вы большего, чем пребывание в 

недре Отчем и осознания – с абсолютной уверенностью – что вы 

любимы Им и Он простёр к вам своё благоволение? 

Это конечная цель Евангелия для каждого из нас. 

Ибо и нам оно возвещено, как и тем; но не принесло им пользы 

слово слышанное, не растворенное верою слышавших. А входим в 

покой мы уверовавшие, так как Он сказал: "Я поклялся в гневе 

Моем, что они не войдут в покой Мой", хотя дела [Его] были 

совершены еще в начале мира. Ибо негде сказано о седьмом [дне] 
так: и почил Бог в день седьмой от всех дел Своих (Евр.4:2-4). 

Творение и искупление являются одним и тем же процессом. Они оба 

приводят нас в объятия Отца и мы обретаем абсолютный покой и 

радость в Нём. Этот опыт доступен для каждого из нас посредством 

Господа Иисуса Христа и по мере того, как приближается очередной 
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седьмой день, мы можем войти в тот же покой, что имел и Христос от 

создания мира. Каждую субботу неизменно мы можем испытывать 

благоволение Отца к нам в Сыне Его.  

«И слова, сказанные Иисусу у Иордана «Сей есть Сын Мой 

возлюбленный, в котором Моё благоволение» относится ко 

всему человечеству. Бог обращался к Иисус, как нашему 

представителю. Со всеми нашими грехами и немощами мы не 

отвергнуты, как никчемные. «Он принял нас в Возлюбленном» 

Еф.1:6. Слава, которая почила на Христе, является заверением 

Божьей любви к нам» ЖВ 113. 

Это благословение, содержащееся в субботе. Это освежение и 

обновление завета любви между нами и Отцом во Христе. Каждую 

субботу дыханием уст Его в наши души всё отчётливее вписывается имя 

Отца. Как драгоценен для детей Божьих день субботний! Да восхвалят 

моего дорогого Искупителя тысячи уст! В Нём я обретаю благоволение 

Отца; я принят в Возлюбленном. 

Потеря	сыновства	из-за	греха	

Таково было положение Адама до его грехопадения. Он покоился в 

уверенности в любви Отца через Сына Его до тех пор, пока между ними 

не встал враг. Сатана отказался покориться Сыну Божьему и 

посредством этого он сам лишил себя благоволения своего Отца. Дух 

Отчего благоволения проистекает только через Сына. Если мы желаем 

благословений и благоволения Отца, мы должны пить из фонтана, 

проистекающего посредством Сына. Когда сатана отвернулся от 

Христа, он также отверг и свою идентичность, как сына Божьего. Для 

того, чтобы быть сыном, мы должны взирать на Сына, ибо взирая, мы 

преображаемся. Сатана отверг своё сыновство у Бога и начал 

искоренять из своего разума печать Отца, заменяя её идей, 

позволившей ему поклоняться себе самому. 
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«Предводитель ангелов имел целью подвергнуть сомнению 

превосходство Сына Божьего, бросая таким образом тень на 

мудрость и любовь Творца. Он использовал для этого весь свой 

незаурядный ум, которым уступал лишь Христу. Но Тот, Кто дал 

Своим созданиям свободную волю, никого не оставил 

беззащитным перед сбивающими с толку идеями, которыми 

бунтовщик пытался оправдать свои действия» Патриархи и 
пророки, 36. 

Если бы Люцифер остался послушен Сыну Божьему, он бы мог 

продолжать иметь благоволение Отца через Сына; он мог бы остаться 

сыном посредством Духа Сына. К сожалению, он отверг это и, оставляя 

своё положение, он шагнул во тьму никчемности. 

Сатана с удивлением лицезрел своё новое положение. Его 

счастье ушло. Он смотрел на ангелов, которые однажды вместе с 

ним были счастливы, но кто так же, как и он, лишились Неба. До 

их падения ни одна тень не омрачала их счастья. Теперь всё 

изменилось. Выражение лица, прежде отражавшее образ их 
Творца, теперь стало унылым и выражало отчаяние. Раздор, 

разногласие и горькие взаимные обвинения поселились в их 

среде» Дух пророчества 1 т., 28. 

«Он испытал горечь потери нежного небесного света и чувство 

вины давило на него, он испытывал недовольство и отчаяние от 

несбывшихся ожиданий» Дух пророчества 1 т., 30. 

Вкусив от дерева познания добра и зла, Адам и Ева унаследовали от 

сатаны уныние и отчаяние. Это уныние и отчаяние были результатом 

потери их идентичности. Они потеряли её, потому что отвергли 

благоволение Отца в Сыне. Это были чувства тех, кто сами решили стать 

сиротами. То же самое чувство потери и грусти существует и поныне: 

Всякий, отвергающий Сына, не имеет и Отца; а исповедующий 

Сына имеет и Отца (1Иоан.2:23). 
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Не трудно понять, что когда человек чувствует себя недостаточно 

ценным и совсем не имеющим ценности, это проявится в само-

разрушительных чертах характера. Грех является выражением веры в 

то, что для Дающего нам жизнь, мы ничего не значим. Это было 

обвинением сатаны в саду. 

Но знает Бог, что в день, в который вы вкусите их, откроются глаза 

ваши, и вы будете, как боги, знающие добро и зло (Быт.3:5).   

Сатана предположил, что Бог утаивает что-то от Адама и Евы; что-то что 

могло бы принести им благословение. Вера в это привела к мысли о 

том, что Бог в действительности не любит Адама и Еву. Эта мысль о том, 

что Бог в действительности не любит нас, привела ко греху, «похоть же, 

зачав, рождает грех, а сделанный грех рождает смерть» (Иак.1:15). 

Лекарством от греха таким образом является откровение любви 

Божьей и благоволения Отчего к нам. Эта любовь проявляется в 

благоволении Отца к Сыну в первую субботу в Эдеме. Суббота таким 

образом является средством, через которое Дух Отчего благоволения 

ниспосылает нам весть о Его нежной заботе о нас. В этот день на нас 

ниспосылается Его дуновение и наши умы освящаются пониманием 

любви Отчей. 

Нам нужно только принять благословение Отца посредством Сына. Так 

как господство Христа явлено в субботе, нам нужно только принять 

благословение Отца посредством субботы. Поэтому суббота является 

символом освящения или Божьего чуда. 

Дал им также субботы Мои, чтобы они были знамением (чудом, 

Стронга Н226) между Мною и ими, чтобы знали, что Я Господь, 

освящающий их (Иез.20:12). 

Вопрос нашего сыновства у Бога является ключевым вопросом войны 

между Христом и сатаной. Сатана обнаружил это, когда сказал Христу: 
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... если Ты Сын Божий, скажи, чтобы камни сии сделались 

хлебами (Матф.4:3). 

Сатана поставил под сомнение статус сыновства Христа. Отец сказал 

Христу 40 днями ранее, что Он является Его Сыном. Поверит ли Христос 

слову Отца или постарается подтвердить Своё положение Своей 

властью? Христос покоился в слове Отца и верил, что Отец является Его 

Отцом. Попытка Христа доказать Своё положение означала бы, что Он 

не верит словам Бога. 

Как Сын Божий получил печать Отца в первую субботу, так полностью 

восстанавливаемся и мы и запечатлеваемся посредством субботы, как 

дети своего Отца. Поэтому суббота будет для нас великим испытанием 

во время последнего кризиса. 

Суббота	без	жертвы		

Не было бы лучшим решением для Адама и его детей приходить к Отцу 

каждую субботу, чтобы получить Его благословение и начать процесс 

восстановления, имея Его благоволение? Это было невозможно, 

потому что когда сатана отверг своё сыновство у Бога, он отверг Дух 

сыновства посредством Христа. В действительности, с самого начала 

сатана желал убить Сына Божьего: 

Ваш отец диавол; и вы хотите исполнять похоти отца вашего. Он 

был человекоубийца от начала и не устоял в истине, ибо нет в 

нем истины. Когда говорит он ложь, говорит свое, ибо он лжец и 

отец лжи (Иоан.8:44). 

Когда Адам покорил себя сатане, его объял дух, который ненавидел 

Христа и желал быть почитаем, как равный, чем как сын. Как сатана и 

сказал в начале: 

Взойду на высоты облачные, буду подобен Всевышнему" 

(Ис.14:14). 
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Невозможно иметь благоволение у Бога, если мы не признаём, что 

наши сердца по своей природе находятся во вражде с Богом. Бог любит 

нас, но мы не можем принять Его любовь до тех пор, пока не примем 

своего сыновства у Него. Итак, для того, чтобы войти в субботний покой, 

необходимо осознать, что мы посредством греха ответственны за 

смерть Сына Божьего. Каждое желание первенства, каждая попытка 

доказать, что мы превосходим других, каждая попытка 

продемонстрировать личную силу, как повод для того, чтобы нас 

ценили, всегда являются попытками уничтожить Сына Божьего. 

Так говорит Господь: да не хвалится мудрый мудростью своею, 

да не хвалится сильный силою своею, да не хвалится богатый 

богатством своим. Но хвалящийся хвались тем, что разумеет и 

знает Меня, что Я - Господь, творящий милость, суд и правду на 

земле; ибо только это благоугодно Мне, говорит Господь 

(Иер.9:23,24). 

Прославиться собственной мудростью, силой или богатством не есть 

слава Божья... Сын Божий постоянно понимает, что всё, что у Него есть, 

нисходит от Отца. 

На это Иисус сказал: истинно, истинно говорю вам: Сын ничего не 

может творить Сам от Себя, если не увидит Отца творящего: ибо, 

что творит Он, то и Сын творит также (Иоан.5:19). 

Ибо Тот, Которого послал Бог, говорит слова Божии; ибо не 
мерою дает Бог Духа. Отец любит Сына и все дал в руку Его 

(Иоан.3:34,35). 

Таким образом невозможно иметь благоволение Отца, если мы не 

приходим к Нему в Духе Его Сына. Единственный способ сделать это – 

это осознать, что по природе мы находимся во вражде с Сыном Божьим 

и наше отношение к Нему и поведение свидетельствуют о том, что мы 

убили бы Сына, будь у нас возможность. 
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Способ осознать это – это признание нашего желания смерти Христу. 

Когда мы признаём, что мы причиняем Ему боль своими грехами и что 

Он страдал за наши беззакония, тогда открывается дверь во Святилище 

и мы готовы принять Его благословение. Каждое эгоистичное желание 

причиняет боль и страдание Сыну Божьему. Нам необходимо не просто 

признать, что Иисус пострадал за нас 2000 лет назад, но и сегодня 

«услышав Его голос, не ожесточить сердец наших». Сегодня Он 

пронзён, сегодня Он страдает от нашей эгоистичности, сегодня Он 

презрен и отвергнут людьми. Когда наши глаза открываются, чтобы 

увидеть эту реальность, тогда и только тогда мы обретаем истинный 

субботний опыт. 

Важно понять, что невозможно войти в субботний покой, если мы не 

принимаем жертву Христа за наши души. Никто не может иметь покой 

во Христе, если в то же время распинает Его и ругается Ему (Евр.6:6). 

Мы не можем предстать перед Господом без ничего (Исх.23:15). Мы 

должны предстать с жертвой. Нашей жертвой является смиренное 

сердце, сокрушённый дух (Пс.50:17) и осознание нашего природного 

эгоизма и ненависти ко Христу. Жертва и суббота всегда тесно связаны 

друг с другом. За одним следует другое. Эти истины важны для нас в 

обретении нашей идентичности, как Божьих сыновей и дочерей. Мы не 

сможем войти в истинные отношения с Богом, как Его сыновья и 

дочери, пока не осознаем, что в нашем грешном положении мы 

попираем Сына Божьего.  Пока мы не осознаем страданий Сына за нас, 

мы не сможем стать сыновьями, но останемся сиротами, не 

способными избавиться от греха, ибо грех – это свидетельство нашего 

утерянного сыновства; это свидетельство о том, что мы не обрели 

покой в истиной любви Отца. 

В этом смысле суббота становится лучом надежды, средством от греха. 

Когда мы взираем на распятого на кресте Спасителя, мы видим, что 

сделали с Ним наши греховные желания, и тогда мы обращаемся к Богу 

за покаянием и с желанием получить благословение Христово и 
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обрести нежное благоволение, которое Сын имеет у Отца. Мы 

становимся принятыми в Возлюбленном и все духовные 

благословения Христа становятся и нашими по вере. Обретая 

сыновство мы прекращаем грешить, потому что мы прекращаем 

сомневаться в Его любви и мы имеем совершенную радость, зная, что 

Отец всегда будет любить нас и заботиться о нас и давать нам самое 

лучшее. 

Какая драгоценная мысль! Какое замечательное утешение мы имеем 

во Христе и Его субботе. Итак, мы видим в субботу, как Дух Христов 

нисходит от трона, неся с Собою благоволение Отца и желая вселиться 

в открытые для познания Его сердца. Те, кто принимает жертву Христа 

и затем принимают Его заповеди, соединяют себя с субботой и затем 

верою обретают полноту сыновства у Бога. Каждая суббота соединяет 

нас с Отцом и мы имеем Его благоволение посредством Сына. Рука, 

которая обнимает Христа, обнимает и нас. Радость и благоволение 

Сына доступны и нам каждую субботу. 

Мы видим, как крест, являющийся сердцем Евангелия, и суббота, 

являющаяся сердцем закона, объединены и дают нам благоволение 

Отца так, что мы восклицаем: 

Смотрите, какую любовь дал нам Отец, чтобы нам называться и 

быть детьми Божиими. Мир потому не знает нас, что не познал 

Его. Возлюбленные! мы теперь дети Божии; но еще не 

открылось, что будем. Знаем только, что, когда откроется, будем 

подобны Ему, потому что увидим Его, как Он есть (1Иоан.3:1,2). 

Сей самый Дух свидетельствует духу нашему, что мы - дети 

Божии (Рим.8:16). 

Евангелие – это откровение о том, как Отец приходит к нам и говорит, 

насколько мы ценны для Него и как Он нас любит. 
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Евангелие	в	законе	

С самого начала Господь сообщил патриархам о времени освежения, 

когда благоволение Отца является посредством Христа. Принося в 

определённое время в жертву агнца верою, они объединялись с Духом 

Христа, несущем благоволение Отца, и будучи ведомыми Духом они 

утверждались в своём сыновстве у Бога.  

Ибо все, водимые Духом Божиим, суть сыны Божии (Рим.8:14). 

А тем, которые приняли Его, верующим во имя Его, дал власть 

быть чадами Божиими (Иоан.1:12). 

Сатана постарался быстро извратить весть о сроках и жертвах, которые 

предназначались для благословения Его детей. После того, как Израиль 

вышел из Египта, Христос раскрыл через Моисея Евангелие 

посредством заповедей, уставов и постановлений – Евангелие, 

познание которого было утеряно в Египте. Писание говорит об 

Аврааме: 

За то, что Авраам послушался гласа Моего и соблюдал, что Мною 

[заповедано] было соблюдать: повеления Мои, уставы Мои и 

законы Мои (Быт.26:5). 

«В то время, как Моисей был на горе, Бог дал ему не только 

скрижали закона, но раскрыл ему также и план спасения. Он 

увидел, что жертва Христа была предсказана посредством всех 

символов и образов, данных иудеям; и лицо Моисея озарил 
свет, струящий с Голгофы, не менее яркий, чем свет, исходящий 
от заповедей Божьих» Патриархи и пророки, 330. 

Свет, исходящий от лица Моисея не был символическим светом; это 

был свет, по причине которого Израиль попросил Моисея покрыть его 

лицо. Свет отражался на лице Моисея от того, что он взирал на Голгофу 

верою и от того, что он видел, как Отец объединяет Своих детей с Собой 

посредством субботы и креста. 
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Моисею было сказано об особенном времени, когда за народ должна 

была быть принесена жертва. Жертвы и время их принесения были 

важны. Время, в которое приносилась жертва, открывало канал 

благословения Отца, которое Он излил на Своего Сына в первую 

субботу. 

Давайте посмотрим, когда согласно закону должны были приноситься 

жертвы. 

И чтобы становились каждое утро благодарить и славословить 

Господа, также и вечером, и при всех всесожжениях, возносимых 

Господу в субботы, в новомесячия и в праздники по числу, как 

предписано о них, - постоянно пред лицем Господа 

(1Пар.23:30,31).  

Тогда стал возносить Соломон всесожжения Господу на 

жертвеннике Господнем, который он устроил пред притвором, 

чтобы по уставу каждого дня приносить всесожжения, по 

заповеди Моисеевой, в субботы, и в новомесячия, и в праздники 

три раза в год: в праздник опресноков, и в праздник седмиц, и в 

праздник кущей (2Пар.8:12,13). 

Закон говорит, когда именно приносились жертвы: 

1. Утро 

2. Вечер 

3. Суббота 

4. Новомесячье 

5. Праздник опресноков 

6. Седьмица 

7. Праздник кущей 

Мы узнаём о чудной связи между жертвами и субботой, их объединяет 

и одинаковое число «семь». В таблице, приведённой ниже, к концу 

ежегодного цикла мы также добавим несколько дополнительных семь 

моментов, упомянутых в законе. 
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Время принесения жертв не определялось произвольно, но было тесно 

связано с числом «семь» для того, чтобы указать на субботу. Этот 

принцип также присутствует в каждом дне, неделе, месяце и году. 

Седьмой день является днём, когда Отец благословил Своего Сына по 

завершении работы. Когда работа совершается за шесть дней, седьмой 

день даёт возможность размышлять и насладиться благоволением 

Отца и снова утвердиться в своём положении детей Божьих. 

«Бог особо благословил седьмой день и желал, чтобы Его народ 
считал по «семь» для того, чтобы они не забыли своего Творца, 

сотворившего в шесть дней небо и землю и покоившегося в 

седьмой день» Духовные дары, 3 т. 53.1 

 

Временной 
период 

Событие Шесть, семь и 
покой 

Ссылки 

7-ой час Ежедневная 
жертва 

6 часов между 
утренней и 
вечерней жертвой; 
6 часов Иисус 
страдал на кресте, 
затем покоился 

Мк.15:25; 
15:34; 
Деян.3:1; 
Пс.140:2; 
Чис.28:8. 

7-ой день Суббота 6 дней работы, 
затем покой 

Исх.20:8-10 

7 дней Опресноки 7 дней опресноков Лев.23:6 

7 недель+1 Пятидесятница Отсчёт 7 недель до 
пятидесятницы, 
затем покой 

Лев.23:15 

7-ой месяц 

Отсчёт 7 лун 

Трубы, 
искупление, 
кущи (7+1 
день) 

Отсчёт 6 месяцев, 
затем 3 праздника 
в 7-ой месяц  

Лев.23:24-39; 
Ис.66:23; 4 
Царств. 4:23; 
Иез.46:1 
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7-ой год Покой для 
земли 

Отсчёт 6 лет, на 7 
год – покой 

Лев.25:3 

7х7 лет + 1 Юбилей 7х7 лет до юбилея, 
затем покой 

Лев.25:8-10 

7-ой х 1000 
лет 

Тысячелетие Отсчёт 6 раз по 
1000, затем покой 

Откр.20:6 

Заметьте, что вдохновенное слово не говорит нам просто помнить 

седьмой день, но помнить исчисление по «семь». Возможно ли, что 

наш Отец желает, чтобы каждый временной отрезок содержал память 

о Его великой любви к Его Сыну и к нам? 

Как	бьющий	фонтан	

В книге Исход есть замечательная иллюстрация, которая позволяет нам 

более глубоко оценить то, что происходит во время 

жертвоприношения. 

И жаждал там народ воды, и роптал народ на Моисея, говоря: 

зачем ты вывел нас из Египта, уморить жаждою нас и детей 

наших и стада наши? Моисей возопил к Господу и сказал: что мне 

делать с народом сим? еще немного, и побьют меня камнями. И 

сказал Господь Моисею: пройди перед народом, и возьми с 

собою [некоторых] из старейшин Израильских, и жезл твой, 

которым ты ударил по воде, возьми в руку твою, и пойди; вот, Я 

стану пред тобою там на скале в Хориве, и ты ударишь в скалу, и 
пойдет из нее вода, и будет пить народ. И сделал так Моисей в 

глазах старейшин Израильских (Исх.17:3-6).   

Скала, по которой ударил Моисей была символом Христа, закланного 

за нас. 

И все пили одно и то же духовное питие: ибо пили из духовного 

последующего камня; камень же был Христос (1Кор.10:4). 
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Тогда говорит им Иисус: все вы соблазнитесь о Мне в эту ночь, 

ибо написано: поражу пастыря, и рассеются овцы стада 

(Матф.26:31). 

На этом примере посредством символизма мы видим живительный 

поток, проистекающий из скалы в момент, когда по ней ударяют. Мы 

также можем увидеть ещё один символ в смерти Христа на кресте. 

Но один из воинов копьем пронзил Ему ребра, и тотчас истекла 

кровь и вода (Иоан.19:34). 

«Скала, по которой ударили, была символом Христа и 

посредством этого символа раскрываются драгоценные 

духовные истины. Как из скалы проистекал живительный поток, 

так и из Христа, «поражённого Богом», «изъязвленном за грехи 

наши» и «мучимом за беззакония наши» (Ис.53:4,5) проистекало 

спасение для потерянной расы» Патриархи и пророки, 411. 

Когда символизм закланного агнца объединяется с символом, 

заключённом в скале, мы видим, что живительный поток спасения 

проистекает во время всех этих седьмин. Если мы принимаем жертву 

Христа утром, когда мы пробуждаемся, тогда для нас открывается 

живительный канал и Отец ниспосылает нам Своё благоволение 

посредством Христа. Через шесть часов наступает время вечерней 

жертвы. Для тех, кто принимает жертву Христа и останавливается, 

чтобы поразмышлять о ней, снова открывается фонтан и мы можем 

купаться в любви Божьей к нам. 

Это также происходит из субботы в субботу, в новомесячье и в каждый 

праздник, когда должен был быть заклан агнец. Во время каждого из 

этих периодов Отец ниспосылает Своё благоволение посредством 

Сына. Когда мы принимаем Сына, потоки достигают наших сердец и мы 

освящаемся посредством этого процесса; оставаясь в положении детей 

Божьих, мы перестаём грешить и более не страдаем от своего прежде 

испытываемого чувства никчёмности.  
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Если система жертвоприношений была предназначена для того, чтобы 

указать на одно событие шесть тысяч лет назад, не указывало ли это на 

необходимость приносить в жертву одного агнца в год или в семь лет? 

Не указывает ли ежедневное, еженедельное, ежемесячное и 

ежегодное жертвоприношение на потоки любви, проистекающие в тот 

момент, когда приносились жертвы? Если бы это было не так, то тогда 

не было смысла в убийстве тысяч животных ради жертвоприношения? 

Всё это лишь указывало на будущего Мессию. На лице Моисея не 

отразился бы свет, струящийся с Голгофы, если бы он не имел 

драгоценное благоволение Отца посредством жертвы Его Сына, 

который был заклан от создания мира (Откр.13:8). 

Когда мы воспринимаем субботу, как время, когда Отец проявляет 

Своё благоволение в Сыне, тогда действительно ли трудно увидеть, что 

Отец желает заложить этот принцип в каждый временной аспект? 

Ежедневно, еженедельно, ежемесячно, ежегодно, а также каждые 

семь лет и каждые семь лет, умноженные на семь, Отец зовёт Своих 

детей. В установленные сроки и времена любовь Отца проистекает на 

нас в большей мере. Какая драгоценная истина. Это делает субботу 

особенно дорогой и вызывает чувство особого ожидания и 

предвкушения. Только задумайтесь над этим. Когда вы посыпаетесь 

утром и имеете утреннее общение с Богом, можете ли вы открыть ваши 

сердца вашему Отцу, осознавая, что в этот момент Его Дух изливается 

на вас со словами: «Ты – Моё возлюбленное дитя»? То же самое 

происходит и каждый вечер, и каждую субботу и постоянно. Желаете 

ли вы этого? Возьмите постель свою и идите, будучи уверенными в 

любви Отца! 

Времена	освежения	

Многие могут сказать: «Мне не нужно ждать особенного момента, 

чтобы узнать, что я – дитя Божье в Иисусе Христе. Мне известно это 

каждую секунду каждого дня». Сказали ли бы вы то же самое вашей 

жене или детям? «Нам не нужно особенное время для того, чтобы 
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помнить особенные моменты нашей семьи, мы знаем, что любим друг 

друга и можем говорить об этом друг другу в любое время». Говорит 

ли жена мужу: «Ты знаешь, что я люблю тебя и поэтому нам не нужны 

особые моменты близости для того, чтобы насладиться нашими 

отношениями». Очевидно, что на все эти вещи у нас есть определённое 

время и моменты. Мы едим в определённое время вместо того, чтобы 

есть беспорядочно. Есть время для работы, игры и сна. Также у нас 

определено время для богослужения, в которое мы прекращаем 

всякую работу и фокусируемся на нём. Этот библейский принцип ясен 

и открыт всем. 

Всему свое время, и время всякой вещи под небом (Еккл.3:1).    

Библия говорит нам, что когда мы послушны Божьим заповедям, тогда 

наша праведность, которая от Иисуса, становится как волны морские. 

О, если бы ты внимал заповедям Моим! тогда мир твой был бы 

как река, и правда твоя - как волны морские (Ис.48:18). 

Волны приходят, как прилив и отлив. Так благословения Отца нисходят 

на нас посредством Его установлений. Каждая волна надвигается на 

берег, а затем уходит обратно в океан. В более широком смысле, волна 

накатывает на берег, а затем уходит обратно. Затем в новомесячье и 

новолуние волны очень сильно накатывают на берег. Всё это на примере 

природы показывает нам, как праведность Божья нисходит на нас. 

Заметьте, что Писание говорит нам о времени освежения: 

Итак, покайтесь и обратитесь, чтобы загладились грехи ваши, да 

придут времена отрады от лица Господа (Деян.3:19, 20).  

Этот стих говорит нам, что есть времена отрады. Слово на греческом 

языке использовано во множественном числе и упоминает более 

одного времени отрады. Заглаживание грехов говорит о запечатлении 

и запечатление связано с субботой. 
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«Суббота будет великим испытанием верности, ибо это 
является принципом истины, который оспаривается особенно. 

Когда люди будут окончательно испытаны, тогда будет чётко 

проведена линия разграничения между теми, кто служит Богу и 

теми, кто не служит Ему. В то время, как соблюдение ложной 

субботы, установленной государством, будет являться 

признаком противления Богу, так и соблюдение истинной 
субботы в послушании Богу будет являться признаком верности 
Творцу. В то время, как одна группа людей, повинуясь земным 

властям, получит начертание зверя, так и другая группа, 

выбравшая послушание божественной власти, получит печать 
Божью» ВБ, 605.2. 

«Иисус находится в Своём святом храме и принимает наши 

жертвы, наши молитвы и наше исповедание грехов и проступков 

и прощает беззакония Израилю, для того, чтобы их грехи могли 

быть изглажены до того, как Он покинет святилище. Когда Иисус 

оставляет святилище, тогда те, кто свят и праведен, останутся 

святыми и праведными; потому что все их грехи будут 
изглажены и они будут запечатлены печатью Бога живого» 

Ранние произведения, 48. 

Как суббота может быть печатью Божьей, если мы не верим в то, что 

она является чудом в наших с Ним взаимоотношениях? Что такое чудо? 

Это смягчённое сердце Божьего дитя, когда оно принимает слова: «Ты 

– Сын Мой возлюбленный, в котором Моё благоволение». Человек 

принимает истину, осознавая всё своё зло против Бога. Он верит в то, 

что прощён и покоится в руках Божьих во Христе. 

Возрастающее	благословение	

Природа разными путями возвещает нам о любви Божьей. Приливы и 

отливы океана зависят от солнца и луны. В новомесячье и полнолуние 

набегающие волны намного выше. Писания говорят нам, что солнце и 

луна были также созданы с определённой целью: 
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И сказал Бог: да будут светила на тверди небесной для отделения 

дня от ночи, и для знамений, и времен (Н4150), и дней, и годов 

(Быт.1:14).   

Слово «времена» по-еврейски звучит «moed». 

Под номером Стронга Н4150 от Н3259; в частности, назначенная 

встреча, т.е.определённое время или период; в частности, 

фестиваль. 

Итак, солнце и луна предназначены для того, чтобы определять 

назначенные встречи и особенно фестивали или праздники. Что также 

интересно, так это описание женщины в Откровение 12. 

И явилось на небе великое знамение: жена, облеченная в 

солнце; под ногами ее луна, и на главе ее венец из двенадцати 

звезд (Откр.12:1). 

Церковь Божья облечена в Божьи установленные сроки. Солнце, луна 

и звёзды предназначены для определения времён отрады от лица 

Господа. Павел частично упоминал об этом, обращаясь к 

фессалоникийцам. 

О временах же и сроках нет нужды писать к вам, братия 

(1Фесс.5:1). 

Слово «времена», используемое здесь, используется и в греческом 

переводе Ветхого Завета в Бытие 1:14. На еврейском это слово «moed». 

Итак, церковь Божья, как описано в Откровении 12, одета в одежды 

любви Божьей. Эта любовь явлена посредством времён отрады, 

связанных с числом «семь» в соответствии с субботним принципом 

«семи». Суббота является временем, когда Отец проявляет Своё 

величайшее благоволение в Сыне Своём. Мы видим апостола Иоанна, 

облачённого в эти одежды праведности, когда он говорит: 
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Смотрите, какую любовь дал нам Отец, чтобы нам называться и 

быть детьми Божиими. Мир потому не знает нас, что не познал 

Его (1Иоан.3:1). 

В эти одежды был облачён Иисус во время противостояния с сатаной в 

пустыне. Он держался благоволения, явленного Ему во время Его 

крещения. 

И се, глас с небес глаголющий: Сей есть Сын Мой возлюбленный, 

в Котором Мое благоволение (Матф.3:17). 

Церковь Божья превозмогает кровью агнца и словом свидетельства их, 

и их свидетельство состоит в том, что они действительно являются 

детьми Божьими, любимыми Отцом. Это свидетельство дано им 

особенно посредством субботы. 

Итак, если мы вернёмся обратно к солнцу и луне и тому, как они влияют 

на приливы и отливы, мы заметим, что еженедельная суббота 

определяется по седьмому по счёту кругу оборота солнца 

относительно земли. Все ежедневные праздники приходятся на 

первые семь месяцев года и определяются посредством отсчёта семи 

циклов луны относительно земли. Если солнце и луна влияют на 

приливы и отливы океана, возможно, ли что недельная суббота, 

выпавшая на годичную субботу (как на пасху или праздник кущей) 

приносит большее благословение? 

Но так как [тогда] была пятница, то Иудеи, дабы не оставить тел 

на кресте в субботу, - ибо та суббота была день великий, - 

просили Пилата, чтобы перебить у них голени и снять их 

(Иоан.19:31). 

Христос был распят в пятницу, когда была пасха. Следующий день был 

субботой и также первым днём праздника опресноков. Иоанн назвал 

ту субботу великой. Это была еженедельная суббота, объединённая с 

ежегодной субботой. Слово может быть переведено с греческого, как 

великая, большая или громкая. Возможно ли, что когда две субботы 
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объединены, голос нашего Отца, обращённого к нам, как Его детям, 

слышится отчётливее и лучше достигает наших сердец и мы отвечаем 

на Его призыв? Может ли более отчётливый и громкий голос Духа, 

подобно величественным волнам в океане, обращаться и к нашим 

душам в это время? 

Женщина, стоящая на луне в Откровении 12 и книга Псалмов говорят 

нам: 

Он сотворил луну для [указания] времен, солнце знает свой 

запад (Пс.103:19). 

Господь определил луну для указания времён или «moed». Когда мы 

слышим голос Отца в определённое Им время, тогда Его голос, 

обращённый к нам, слышится более отчётливо: «Ты – Моё 

возлюбленное дитя, в котором Моё благоволение».  

Это согласуется с гармоничными отношениями Отца и Сына. Как Сын 

Божий является светом славы Отца, также и ежегодные установления 

позволяют нам видеть любовь Отца к нам в Сыне более ясно и 

отчётливо посредством еженедельных установлений. Для более 

детального рассмотрения этого принципа, предлагаем вашему 

вниманию книгу «Божественный образ жизни». 

Если апостол Иоанн назвал объединение первого дня праздника 

опресноков и недельной субботы великим днём, тогда что может быть 

более превосходным помимо субботних благословений – 

благословение Отца, изливаемое в большей мере. Испытайте сами и 

увидьте. 

Один из последователей Иоанна сообщает о том, во что верил апостол 

Иоанн. Иоанн верил, что соблюдение пасхи было частью Евангелия. 

Поликрат: «Поэтому мы неизменно соблюдаем этот день, ни 

добавляя, ни убавляя ничего, потому что в Азии большие светила 

спят и они восстанут в день пришествия Господа, когда Он во 
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славе сойдёт с небес и пробудит всех святых. Таковы были 

Филипп... и две его дочери... (с.507). Также и Иоанн, который 
возлежал у Господа на груди... И также Поликарп из Смирны, 

епископ и мученик, и Фрасис, епископ и мученик, из Юмении... 

(Также) Сагарис,... Папириус,... и Мелито... все они соблюдали 
четырнадцатый день пасхи согласно Евангелию, никогда не 
отклоняясь в сторону, но следуя правилам веры. Так же и я, 

Поликрат, наименьший из вас, живу согласно традициям моих 

родичей, и некоторым из них я последовал. Ибо семеро из моей 

семьи были епископами и я – восьмой, и мои сородичи всегда 

соблюдали день, в который люди удаляют всё квасное. Таким 

образом, братья, я жил шестьдесят пять лет в Господе и имел 

общение с собратьями с каждой страны, и изучал Писание и не 

боялся угроз, ибо сказано теми, кто больше меня, что «лучше 

повиноваться Богу, чем людям» Библейский комментарий АСД, 

9 т., с.362. 

Когда вы принимаете то, что благоволение Отца даровано Его детям в 

субботний день посредством Сына, будет нетрудно увидеть все Божьи 

установления, как часть Евангелия. 

Многие верят, что праздники Божьи не были действительными 

духовными праздниками для живущих до креста. Они верят, что 

праздники всего лишь служили символами работы Христа, 

совершённой позже. Такое понимание отрицает работу Христа и Его 

Евангелие до креста, а также отвергает свет, сиявший от Голгофы и 

отразившийся на лице Моисея. Вы можете обрести покой только 

одним способом и это – только посредством Духа Христова. Все 

следующие стихи говорят о покое и о пребывании Христа в 

благоволении у Отца. 

И [он] сказал им: вот что сказал Господь: завтра покой (Н7677 - 

шаббат), святая суббота Господня (Исх.16:23). 
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Шесть дней пусть делают дела, а в седьмой - суббота покоя, 

посвященная Господу: всякий, кто делает дело в день субботний, 

да будет предан смерти (Исх.31:15). 

Ибо в сей день очищают вас, чтобы сделать вас чистыми от всех 

грехов ваших, чтобы вы были чисты пред лицем Господним; это 

суббота покоя (Н7677 – шаббат) для вас, смиряйте души ваши: 

это постановление вечное (Лев.16:30,31). 

Скажи сынам Израилевым: в седьмой месяц, в первый [день] 

месяца да будет у вас покой (Н7677), праздник труб, священное 

собрание (Лев.23:24). 

А в пятнадцатый день седьмого месяца, когда вы собираете 

произведения земли, празднуйте праздник Господень семь 

дней: в первый день покой (Н7677 - шаббат) и в восьмой день 
покой (Н7677 – шаббат) (Лев.23:39). 

Заметьте, что везде используется слово «шаббат». Слово «покой» 

является покоем, обретаемым во Христе. Невозможно покоиться в 

субботу без пребывания во Христе. 

Придите ко Мне все труждающиеся и обремененные, и Я 

успокою вас (Матф.11:28). 

Слово «покой», используемое Христом, эквивалентно греческому 

«шаббат». Итак, четвёртую заповедь возможно соблюсти только 

пребывая в Евангелии, в Евангелии, посредством которого Отец 

ниспосылает Своё благоволение Духом Христовым. 

Суббота	в	полноте	

Я соблюдал субботу всю мою жизнь. Я постоянно посещал церковные 

богослужения. Мне объяснили, что суббота является особенным 

временем с Богом; что это Его особенный день. Но не было упомянуто 

ни одного раза, что суббота в действительности является особым 

даром Святого Духа. Когда я изучал труды А. Джоунса относительно 
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субботы, я обратил внимание на следующее утверждение в одной из 

его проповедей: 

«Что делало день святым? (Собрание: «Божье присутствие»). 

Присутствие Божье освящает вещи. Оно делает место святым. 

Оно делает людей святыми. Присутствие Божье освятило день. 
Тогда святость Божья является неотъемлемой частью дня. 

Присутствие Божье, святое присутствие Божье, является частью 

субботнего дня. Так как человек входит в присутствие Божье в 
духовном смысле – с разумом Духа Божьего – и получает 
духовный покой, духовное отдохновение и духовное 
благословение, становясь причастником этого присутствия; 

тогда не обретает ли Божье присутствие этот человек, который 
входит в этот день, становясь причастником этого присутствия, 
в котором святость Божья преобразует его? Он в 
действительности это и получает. И это есть соблюдение 
субботы. 

Мне не нужно повторять эти слова. Что освящает? (Собрание: 

«присутствие Божье»). Тогда присутствие Божье, Его 

освящающая сила пребывают в седьмом дне. Это так? 

(Собрание: «Да»). Тогда человек, входящий в субботу Господню 
в соответствии с замыслом Господа относительно субботы, 
обретает духовный покой. Он находит его в субботе. Он находит 
духовное освежение, благоволение; он находит духовное 
благословение. Он входит в присутствие Господне и видит 
святость – это преобразует его. Он находит, что освящающая 

сила этого присутствия, освящает день, освящает и его.  

С какой целью всё это делается? Для чего была сотворена 

суббота?  (Собрание: «Для человека»). Она была сотворена для 

человека. Тогда Бог покоился и вложил Его духовный покой в этот 

день для человека, не так ли? (Собрание: «Да»). Божий покой, Его 

радость в этот день предназначена для человека. Благословение, 

которым Он благословил этот день, предназначалось для 

человека. Святость, которую Его присутствие принесло в этот 

день и дало этому дню, предназначалось для человека. Его 
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освящающее присутствие предназначалось для человека. Тогда 

не через субботу ли человек становится причастником Его 

присутствия и обретает живой опыт духовного покоя Бога, 

духовное благословение, святость, освящающее Божье 

присутствие? Не для этого ли Бог предназначил субботу? 

Человек, который получает всё это посредством субботы, 

соблюдает субботу.  И ему это тоже известно. Он знает это и 

испытывает от этого радость. 

Ещё один момент: Кто творил? (Собрание: «Христос»). Кто 

отдыхал? (Собрание: «Христос»). Кто получил отдохновение? 

(Собрание: «Христос»). Кто благословил? (Собрание: «Христос»). 

Кто присутствует в этом дне? (Собрание: «Христос»). Тогда 

человек, кого не освящает, не благословляет и кому не приносит 

отдохновение присутствие Христа, не может соблюдать субботу. 

Разве вы не видите, что только когда Христос присутствует в 

человеке, суббота может быть им соблюдена; потому что суббота 

приносит с собой и имеет в себе присутствие Христа» А. Джоунс, 

БГК проповедь 20, 1893 г. 

А. Джоунс ясно показывает, что субботним благословением является 

присутствие Христа. Мне раньше так это не объясняли. Почему не 

возвещается в народах, что полная мера Духа Святого находится в 

субботе? Только таким образом суббота может быть печатью Божьей, 

ибо мы запечатлеваемся Духом Святым. 

И не оскорбляйте Святаго Духа Божия, Которым вы запечатлены 

в день искупления (Еф.4:30).   

В Нем и вы, услышав слово истины, благовествование вашего 

спасения, и уверовав в Него, запечатлены обетованным Святым 

Духом (Еф.1:13). 

Обетованный Дух Святой приходит к нам во времена освежения. Дух 

Святой обещан нам в определённые времена. Для того, чтобы 

проиллюстрировать это, посмотрите на обещанный дар Духа Святого 

после воскресенья. 
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Они не пьяны, как вы думаете, ибо теперь третий час дня 

(Деян.2:15). 

Дух Святой был излит в большой мере после периода семи недель и 

одной недели по прошествии праздника жатвы. Это произошло во 

время третьего часа, когда было время утренней жертвы. 

Мы помним о том, что дар Духа даётся каждый день во время утренней 

и вечерней жертвы. Утренняя жертва приносилась в три часа, а 

вечерняя – через шесть часов. Так дар Духа был дан во время утренней 

жертвы во время праздника пасхи. Это не являлось случайным 

событием, но соответствовало Божьим временам. Женщина, стоящая 

на луне и облачённая в солнце, знала это назначенное время, когда Бог 

изливал Своё благословение посредством Господа Иисуса. 

 Итак, в действительности, существует благословение, даруемое 

ежедневно. Оно даруется во время утренней и вечерней жертвы. Для 

нас это значит – время утреннего и вечернего богопоклонения, когда 

мы получаем дар Отца посредством нашей веры в Спасителя. 

«В каждой семье должно быть определённое время утреннего и 

вечернего богопоклонения. Как важно, чтобы родители 

собирали вокруг себя своих детей для того, чтобы поблагодарить 

небесного Отца за Его охрану в ночи и попросить Его помощи и 

водительства и охраны в течение дня! Как важно также и 

вечером собираться родителям и детям ещё раз для того, чтобы 

поблагодарить Его за все благословения прошедшего дня!» 

Наставление детей, 520,1. 

«В деле пробуждения и укрепления любви к изучению Библии 

важно время богопоклонения. Часы утреннего и вечернего 
богопоклонения должны быть самыми приятными и самыми 
укрепляющими моментами дня. В эти часы не должно 

отвлекать никакое беспокойство; родители и дети должны 

собираться для встречи с Иисусом и приглашать в дом святых 

ангелов. Пусть богослужения будут короткими и живыми, 
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приспособленными для случая и разнообразными. Пусть все 

объединяться в чтении Библии, изучают и часто повторяют 

Божий закон» Наставление детей, 522.  

На протяжении многих лет мне было трудно организовать утреннее и 

вечернее богослужение. Теперь когда я знаю, что это является 

установленным Отцом временем для того, чтобы даровать нам 

ежедневный дар Его Духа, эти часы стали для меня радостью. Это не 

является обязанностью, которую нам необходимо выполнить для того, 

чтобы заслужить спасение, но является временем, когда мы обретаем 

праведность Христа верой и посредством нашего отклика на Его 

призыв. Желаете ли вы получить дар Духа, который ниспосылается нам 

утром и вечером? Вам нужен такой дар? Если наш Отец предлагает нам 

его, то тогда, я полагаю, он нам необходим. 

Тот, кто истинно соблюдает субботу, верит, что наш Отец посылает Свой 

Дух нам в назначенные сроки. Так же, как мы едим в установленное 

время и пользуемся на протяжении пяти или шести часов силой и 

энергией из съеденной пищи, также мы получаем и дары Духа в 

установленное время и подкрепляемся силой. Это суббота в её 

полноте. Эта истина разозлит церкви и номинальных адвентистов. 

«Я видела, что у Бога есть дети, которые не знают о субботе и не 

соблюдают её. Они не отвергли свет относительно неё. И с 

наступлением времени скорби мы исполнились силой Духа 
Святого и выступили вперёд, провозглашая о субботе во всей 
полноте. Это привело в ярость церкви и номинальных 

адвентистов, так как они не могли опровергнуть истину о 

субботе» Ранние произведения, 33. 

Почему святые провозглашают весть о субботе в её полноте? Потому 

что посредством субботы они получают особый дар Духа Святого. Хочет 

ли сатана этого? Определённо, нет! Поэтому он действует через 

маленький рог для того, чтобы изменить праздничные времена и 

закон. 
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И против Всевышнего будет произносить слова и угнетать святых 

Всевышнего; даже возмечтает отменить у них [праздничные] 
времена и закон, и они преданы будут в руку его до времени и 

времен и полувремени (Дан.7:25). 

Очевидно, что сатана хочет изменить священные праздники, зная, что 

посредством этих установлений дети Божьи обновляются и 

укрепляются в своём статусе Божьих сыновей и дочерей. Они обретают 

благоволение Отца к Сыну, которое Он выразил в первый субботний 

день. Во Христе мы обретаем это духовное благословение в полноте. 

Полночный	крик	

Притча о десяти девах в Матфея 25 играет важную роль в опыте 

Божьего народа непосредственно перед окончанием времени 

испытания. 

Тогда подобно будет Царство Небесное десяти девам, которые, 

взяв светильники свои, вышли навстречу жениху. Из них пять 

было мудрых и пять неразумных. Неразумные, взяв светильники 

свои, не взяли с собою масла. Мудрые же, вместе со 

светильниками своими, взяли масла в сосудах своих. И как жених 

замедлил, то задремали все и уснули. Но в полночь раздался 

крик: вот, жених идет, выходите навстречу ему (Матф.25:1-6).  

Различие между мудрыми и неразумными девами заключается в том, 

что у мудрых дев был запас масла в их сосудах. Масло – это символ 

Духа Святого. Разумные девы получили больше Святого Духа, чем 

неразумные. Как они его получили? Мудрые девы стояли на луне, 

облачённые в солнце. Они ответили на призыв Христа: 

Придите ко Мне все труждающиеся и обремененные, и Я 

успокою вас (Матф.11:28). 

Мудрые приходят к Нему, когда Он зовёт их. Это является примером 

призыва Иисуса: 
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В последний же великий день праздника стоял Иисус и 

возгласил, говоря: кто жаждет, иди ко Мне и пей (Иоан.7:37). 

Иисус звал их во время праздников, ибо это были установленные Богом 

времена для того, чтобы даровать больше Духа Святого. Мы отмечаем 

для себя, что мы можем приходить ко Христу в любое время дня и ночи 

и всё же Дух Святой обещан нам особенно в это время: 

1. Утром 

2. Вечером 

3. В субботу 

4. В новомесячье 

5. Во время праздника опресноков  

6. Во время праздника седьмицы 

7. Во время праздника кущей 

Это времена отрады, действующие по субботнему принципу «семи». 

Господь заложил основание для Божьего народа в 1844, когда был 

прозвучал полночный крик. Господь вёл человека по имени Самуэль 

Сноу для того, чтобы он точно определил библейский календарь для 

определения дня искупления. Когда он озвучил дату в августе 1844 г., 

Дух Божий был излит в большой мере. 

«Приближаясь к концу времени провозглашения второй 

ангельской вести, я увидела великий свет, сияющий с неба и 

озаряющий народ Божий. Лучи этого света казались яркими, как 

солнце. И я услышала голоса ангелов, взывающих: «Смотрите, 

жених идёт; выйдите навстречу Ему»! 

Это был полночный крик, который дал силу второй ангельской 

вести. Ангелы были посланы с небес для того, чтобы пробудить 

потерявших надежду святых и приготовить их к великой работе, 

которую им предстояло выполнить. Самые талантливые не 

получили эту весть первыми. Ангелы были посланы к смиренным 

и посвящённым: «Смотрите, жених идёт; выйдите встречать 

Его»! Те, кому доверили эту весть, поспешили и в силе Духа 
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Святого провозгласили весть и пробудили своих разочарованных 

собратьев. Эта работа была совершена не мудростью 

человеческой, но в силе Божьей, и Его святые, услышавшие 

призыв, не могли не ответить на него. Наиболее духовные 

получили эту весть первыми и помогли провозгласить: 

«Смотрите, жених идёт; выйдите встречать Его»! Ранние 
произведения, 238.2. 

Календарное исчисление дало силу полночному крику. Этот свет 

должен был осветить всю дорогу ко граду. 

«Я обернулась посмотреть на адвентисткий народ, находящийся 

в мире, но не могла увидеть их, когда голос сказал мне: 

«Посмотри снова, немного выше». Я подняла глаза и увидела 

прямой, узкий путь, возвышающийся над миром. По этому пути 

адвентисткий народ поднимался ко граду, находившемуся на 

другом конце пути. Позади них в начале пути сиял яркий свет, 
который ангел назвал полночным криком. Этот свет сиял на 
протяжении всего пути и освящал им дорогу, чтобы они не 
преткнулись» Ранние произведения, 14. 

Полночный крик включал в себя все пророческие истины миллеритов 

относительно 1844 г., но именно календарное исчисление Самюэля 

Сноу пробудило это движение. Этот свет осиял весь путь ко граду 

Божьему. Это значит, что календарное исчисления Самюэля Сноу имеет 

значение и для нас сегодня. Зная этот календарь, Божий народ может 

знать времена и сроки и стать частью женщины, стоящей на луне и 

облачённой в солнце. Мы можем получить силу Духа Святого более 

полно посредством принятия времён отрады, определённых Отцом. С 

1844 г. суббота стала испытанием для тех, кто желал получить Духа, 

необходимого для запечатления души в эти последние дни. Это 

является запасом масла у мудрых дев. 

Не будьте неверующими, но верующими. Отец благоволит к нам и даст 

нам царство, когда мы ответим на Его призывы, обращённые к нам в 

установленное время. Когда мы позволяем Христу, а не сатане, 
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воссесть на горе moedim (Ис.14:13), тогда мы придём к Нему, когда Он 

позовёт и, войдя в покой, получим печать Его Духа. 

Вызванные	из	тьмы	

Эта книга предлагает несколько библейских доказательств 

относительно того, как суббота более полно раскрывает то, что Отец 

запечатлевает нас Своим Духом. Я бы хотел поделиться с вами 

некоторыми моими личными свидетельствами: 

Они победили его кровию Агнца и словом свидетельства своего, 

и не возлюбили души своей даже до смерти (Откр.12:11). 

Через три недели после падения Нью-Йоркских башен-близнецов 11 

сентября 2001 г. я читал некоторые презентации на севере от Сиднея, 

Австралия. Презентация касалась сравнения двух царств. Царство 

Божье наделяет нас ценностью благодаря нашему родству с небесным 

Отцом посредством Христа. Царство сатаны создаёт ценность личности 

за счёт личной силы, положения и достижений. Падение сатаны было 

потерей его статуса сына Божьего и чувство никчемности и пустоты. 

Человечество унаследовало это чувство никчемности при 

грехопадении. Перейти из царства сатаны в Божье царство можно 

посредством принятия своего сыновства верою во Христа. Отец явил 

нам наше истинное положение, как Его детей во Христе, при крещении 

Иисуса, а также во время Его противостояния сатане в пустыне. Мы 

приняты в Возлюбленном (Еф.1:6). Слова, сказанные Отцом Сыну при 

Его крещении, обращены и к нам. 

Какое событие всё это мне напомнило? В одну из суббот в начале 2001 
г. я совершал прогулку. Из-за болезни я не имел возможности посещать 
церковь уже несколько недель. Прогуливаясь, я вспоминал о рождении 
моего сына-первенца. Я вспомнил радость, которую испытывал, когда 

моя жена дала мне его на руки. Держа сына на руках, я был охвачен 
радостью. Я молился в тот момент: «Дорогой Господь, пусть ничего не 
сможет разделить меня с моим сыном и я хотел бы, чтобы он узнал 
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меня таким, каков я есть». Вспоминая эту молитву, я услышал голос, 
обращённый ко мне в тот момент: «Эдриан, те же чувства Я испытываю 

по отношению к тебе». Я удивился этим мыслям. Глубоко внутри меня 
появлялось противление. «Но, Господь, как Ты можешь любить такого 
грешника, как я»? Эта мысль встревожила меня, ведь я верил, что 
Христос простил нам наши грехи, и всё же не осознавал, насколько 
глубоко укоренено во мне сомнение. Когда мой Небесный Отец на 

примере моего опыта с сыном сказал мне, как дорог я был для Него, 
это обнаружило моё чувство никчемности и вызвало борьбу во мне, 
которой я не желал. Слова моего Отца опалили мою душу, словно 
огнём. Эти слова обнаружили моё чувство никчёмности и желали 
избавить меня от него. Эта борьба длилась несколько минут и наконец 
я услышал голос, говорящий мне: «Ты собираешься отвергнуть Мою 

любовь?». Это застало меня врасплох, я немедленно исповедал свой 
грех и сказал в своём сердце: «Господь, я принимаю Твою благодать, 
данную через Иисуса. Это кажется чем-то невероятным и мне трудно 
это вместить». На примере моего опыта с моим сыном Небесный Отец 
явил мне Свою любовь в Сыне Его. Он искоренил моё чувство 
никчёмности и завоевал моё сердце. Интересно, что именно в субботу 

Отец явил мне Своё благоволение в Сыне. 

Не смотря на то, что я вкусил эту свободу, враг не сдавался без борьбы. 

Потребовалось некоторое время для того, чтобы моё чувство 

никчёмности было испепелено пламенем любви. Эти новые мысли 

полностью изменили моё мышление и направили меня на путь, о 

котором я не мог и мечтать. Проповедовать о нашем сыновстве во 

Христе – это одно, но совершенно другое – осознать, насколько крепко 

владеет твоим сердцем иное царство. Я на своём опыте обретения 

сыновства пережил великую борьбу. Я метался между одним и другим 

царством, но моя уверенность в своих достижениях становилась всё 

яснее и яснее для меня. Каждый раз, когда я попадал не в то царство, я 

снова приходил не берег реки, чтобы снова услышать голос: «Ты – Мой 
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сын возлюбленный в Иисусе Христе». Я нашёл ключ к царству! Я 

унаследовал своё сыновство через Иисуса. 

Идентификационные	войны	

Осознание этого наполнило меня чувством огромного благословения. 

Благословение покоя в Сыне Божьем, чьё присутствие наполнило 

многие аспекты моей жизни. Три года спустя я начал делиться 

некоторыми из этих идей в молодёжной библейской группе, где я 

встретил Крэйга и Бронуин Джекобсон. Крэйг сразу же принял весть и 

присоединился к её провозглашению. В следующем 2005 г. я начал 

описывать ключевые принципы, открытые мне в 2001 г. На написание 

небольшой книги у меня ушло 12 месяцев. Я встретился с некоторыми 

трудностями во время её написания. Всякий раз развлечения, которые 

я любил, лишали меня радости сыновства и я не мог абсолютно ничего 

писать. Когда я исповедовал свой грех и снова восстановил своё 

сыновство, я с лёгкостью печатал на компьютере. Я был удивлён, что 

многие кажущиеся христианам безобидными развлечения мешали 

мне писать книгу и лишали меня общения Духа. Я быстро узнал, что 

если я хочу остаться в царстве Божьем, все виды развлечения должны 

быть удалены из моей жизни. 

Хотя я уже многое знал из трудов Духа Пророчества, моя способность 

преодолеть любовь к развлечениям была ограниченной. Я заметил, что 

частенько возвращаюсь к своим старым привычкам, отвлекающим мой 

взор от Христа. В моём случае это были документальные фильмы, 

спортивные и некоторые компьютерные игры. Моя новая 

идентичность, как сына Божьего, вначале вызвала войну плоти с Духом. 

Казалось странным видеть, как легко наслаждаются другие люди этими 

кажущимися безобидными развлечениями, которые превратили мою 

жизнь в ад. Разве они не испытывали то же, что и я? У меня ушло 

несколько лет на то, чтобы по-настоящему оценить принципы нового 

царства, действующие в моей жизни, и на то, чтобы искоренить 

принципы старого. 
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Скажи	об	этом	миру	

Через пять или шесть месяцев после того, как я закончил книгу 

«Идентификационные войны», я проводил несколько встреч на западе 

Сиднея. Встречи проходили 28 и 29 апреля. Первые две встречи 

назывались «Потерянная идентичность» и «Восстановленная 

идентичность». Это были те же темы, что я представлял и в 2001 г. 

Затем я представил проповедь «Слава детей». Эта проповедь касалась 

принципов сыновства, раскрытых мне посредством истории о 

крещении Иисуса, и роли отцов для своих детей. Ключевым текстом 

было следующее: 

Венец стариков - сыновья сыновей, и слава детей - родители их 

(Прит.17:6). 

Эта презентация раскрыла то, что отцы благословляют своих детей так 

же, как наш Небесный Отец благословил Христа при крещении. Это 

показало, что благословение Отца через Христа даётся земным отцам, 

чтобы они благословляли своих детей. Роль матери определяет 

насколько действенным будет благословение отца, потому что отец 

имеет власть настолько, насколько его жена даёт ему возможность 

сделать это. Следующие две презентации были сравнением двух 

семей, Авраама и Нимрода, как представителей двух царств; одного – 

основанием которого являются отношения и другого – основанием 

которого являются достижения. Последняя презентация раскрывала 

как эти два царства повлияли на вторую ангельскую весть и на падение 

Вавилона. Эти мысли оказались для меня революционными не смотря 

на то, что проистекали из истины о сыновстве во Христе. Атмосфера на 

встречах была замечательная. Сердца были тронуты и свет начал 

озарять многие умы. Я лёг спать в тот вечер, объятый Иисусом и 

глубокой любовью моего Небесного Отца. 

Ранним воскресным утром 30 апреля я проснулся около 5 часов утра от 

звуков пения. Для меня было загадкой то, откуда оно доносилось. Я 



 39 

услышал гимн Чарльза Уэсли «Возможно ли это»? Мой ум был 

наполнен мыслями о цене, уплаченной на Голгофе, и радостью от 

осознания того, что Бог является моим Отцом. Эмоции были так велики, 

что мне казалось я с трудом могу им перенести. Я был так удивлён и 

сказал моему Отцу, что не знаю, насколько могу их вынести. Было глупо 

сказать так, но я не почувствовал осуждения и эмоции стали менее 

интенсивными. Снова меня обуревало чувство никчёмности, но не 

такое сильное, как в 2001 г. Затем я услышал ясное повеление: «Ты 

должен поделиться этой вестью с миром». Вестью о нашем сыновстве 

у Бога во Христе и о благословении, которое изливается через отцов на 

их семьи и через пасторов и пресвитеров на церковь. Я согласился, ещё 

не зная, как это сделать. Я сразу же отправился к своему другу Эдди 

Пересу, который путешествовал вместе со мной, и поделился с ним 

произошедшим. Он согласился помочь мне в этом. 

Огромное благословение, которое я получил, были подобны пламени. 

Я начал с того, что позвонил во время вечернего пятничного служения 

жене и детям и благословил их. Это благословение нельзя передать, 

если ты сначала им не поделился. Без ясного осознания любви Отца к 

нам, как к Его детям во Христе, нам нечего будет передать. Получая 

благословение верой, мы желаем поделиться им. Его невозможно 

удержать. 

Благословение	

Будучи пастором в одной из церквей в то время, я пригласил детей 

выйти вперёд и по очереди возложил руки на каждого и благословил 

их. Я молился тихой молитвой прежде чем помолиться о них вслух. 

«Господь, что Ты желаешь сказать через меня этому ребёнку»? Поняв 

однажды, что Отец изливает Свои благословения через людей, я 

осознал, какая важная роль отведена мне, когда я делюсь Словом 

Божьим с семьями из моей церкви. Моя молитва была примерно 

следующей:  
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«Дорогой Отец, спасибо Тебе за Мэрион. Она – Твоя драгоценная 

дочь, к которой Ты благоволишь в Иисусе Христе, Господе нашем. 

Пусть она всегда помнит о Твоей любви и благодати для 

послушания её родителям. Пусть она вырастет настоящей 

дочерью Божьей, стоящей за правду. Мы благодарим Тебя во 

имя Иисуса Христа». 

«Отец, спасибо Тебе за Стивена. Он – Твой возлюбленный сын, в 

котором Твоё благоволение посредством Христа. Пусть он знает, 

что мы любим его всей церковью, как одна духовная семья. Пусть 

он уважает своих родителей и растёт истинным сыном Божьим, 

которым Ты его и призвал». 

Затем я добавлял ещё кое-какие мысли, приходившие мне на ум, и 

заканчивал молитву. Следующим утром ко мне позвонила одна из 

матерей и сказала: Знаете, что мне сказала моя дочь? Она сказала мне: 

«Мама, я – особенная». Я спросила: «Почему»? «Потому что пастор 

сказал мне», - ответила она. Я говорила моей дочери о том, что она 

особенная, много раз, но она никогда не воспринимала это так, как 

вчера. 

Это был переломный момент для меня. Эта мысль пронзила меня. 

Теперь я знаю, что значит быть пастором. Меня начал озарять свет 

относительно роли отцов, пресвитеров и пасторов.  

Чистое и непорочное благочестие пред Богом и Отцем есть то, 

чтобы призирать сирот и вдов в их скорбях и хранить себя 

неоскверненным от мира (Иак.1:27). 

Обязанность пасторов и отцов в церкви состоит в том, чтобы навещать 

сирот и вдов и передавать им слова Отца. Их обязанность – сказать им, 

что Отец любит их и что они драгоценны для Него. Это хранит человека 

от осквернения в мире. Это один из принципов благословения, 

которые передают пасторы церкви: 
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Хорошо управляющий домом своим, детей содержащий в 

послушании со всякою честностью; ибо, кто не умеет управлять 

собственным домом, тот будет ли пещись о Церкви Божией? 

(1Тим.3:4,5). 

Если мужчина не знает, как благословлять свою жену и детей, как тогда 

он может благословлять церковь и заботиться о ней? Роль сына 

Авраама обретает новый смысл в контексте благословения. 

И Я произведу от тебя великий народ, и благословлю тебя, и 

возвеличу имя твое, и будешь ты в благословение; Я 

благословлю благословляющих тебя, и злословящих тебя 

прокляну; и благословятся в тебе все племена земные 

(Быт.12:2,3). 

Немногим позже этого мы провели церемонию благословения, на 

которой молодой человек был благословлён семьёй и церковью. Это 

было особенно временем духовного подкрепления и неверующий 

родственник благословляемого человека, который не имел отношения 

к церкви, сказал: «Если это то, что ваша церковь делает, то мы хотим 

посещать её»! 

Немногим позже я совершил тур по историческим местам в США и 

посетил много мест, связанных с адвентисткими пионерами. 12 

октября 2006 г. мы посетили ферму Уильяма Миллера. Для меня было 

честью посетить дом человека, о котором я так много читал. Мы 

совершили служение в часовне и затем пошли в кленовую рощу, чтобы 

совершить обряд ногоомовения. У меня были проблемы со здоровьем 

с 1994 г. и по причине многих поездок, которые я совершал, я 

чувствовал себя очень уставшим. Я задумывался о повелении, данном 

мне ранее, о том, чтобы нести миру весть о нашей идентичности. И 

спрашивал себя, насколько это будет возможно, если я чувствую себя 

постоянно уставшим. Иногда из-за воспаления, несварения и проблем 

с желудком я даже с трудом передвигаюсь. Сидя в роще Уильяма 
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Миллера и смотрел на небо, я увидел двух орлов и сразу вспомнил 

следующий стих: 

А надеющиеся на Господа обновятся в силе: поднимут крылья, 

как орлы, потекут - и не устанут, пойдут - и не утомятся (Ис.40:31). 

Я ухватился за обетование и вышел из рощи с уверенностью, что 

Господь ведомым Ему образом совершит обещанное. Примерно через 

месяц меня поразила мысль относительно благословения Христа при 

Его крещении. 

И се, глас с небес глаголющий: Сей есть Сын Мой возлюбленный, 

в Котором Мое благоволение (Матф.3:17). 

Эти слова имели силу только потому что истинный Отец говорит 

истинному Сыну. То, как мой Отец достиг меня, заставило меня 

посмотреть на любовь, которую я испытывал к своему сыну, и затем 

сравнить её с любовью Отца ко мне. Он затем заверил меня в Своей 

любви ко мне через сказанное Его Сыну при крещении. Я осознал, что 

всё это имело смысл только если Христос был истинно единородным 

Сыном Своего Отца. Эта мысль поразила меня:  

Ибо, как Отец имеет жизнь в Самом Себе, так и Сыну дал иметь 

жизнь в Самом Себе (Иоан.5:26). 

Все встало на свои места. В то время у меня совсем нарушилось 

пищеварение и я мог с трудом есть. Я взял отпуск, так как совсем не мог 

работать. Через шесть месяцев я посетил лагерь в одной из церквей, 

где когда-то работал пастором. Я поделился своими идеями с моим 

другом Рубеном Ольшевски, одним из пресвитеров церкви, и он 

принял их и начал спрашивать меня больше о положении Христа, как 

Сына. Мы отправились вместе прогуляться на гору Глориэс, 

подходящее место для разговора. Вопросы, заданные Рубеном, 

коснулись нескольких изучаемых мною моментов, мой друг получил 

ответы на свои вопросы и был взволнован. Его интерес побудил меня 
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продолжать исследовать данную тему глубже. Я также не знал, что мне 

делать со всей информацией. Другой близкий друг прекратил со мной 

общение, когда я коснулся данной темы, и поэтому я не хотел 

отталкивать людей. 

Возвращение	Илии	и	принципы	жизни	

По мере того, как я изучал глубже, росло и моё убеждение в том, что 

Иисус был Сыном Божьим и что всё, чем Он обладал, было 

унаследовано Им от Его Отца. Мои проблемы со здоровьем 

продолжались и я с трудом мог кушать пищу. В то время я пил только 

соки в течение двух недель. Немногим позже где-то в июле 2007 г. я 

проснулся посреди ночи со множеством мыслей о Сыне Божьем и об 

адвентисткой системе доктрин. После того, как я пролежал в постели 

три часа, я поднялся и начал записывать мысли. Так происходило 

несколько раз в течение следующих двух недель, за время которых я 

сделал первый набросок книги. Полностью моё исследование и опыт 

были посвящены обращению сердец детей к Отцу и сердец отцов к 

детям (Малахия 4:5,6). На основании того, что эта весть была обращена 

к семьям, я назвал книгу «Возвращение Илии».   

В течении следующих нескольких лет я обращался к своей церкви с 

вестью о единородном Сыне Божьем и с просьбой открыть Ему свои 

сердца. Это обращение было отвергнуто и стоило мне моего 

положения пастора в церкви. Во второй половине 2008 г. у меня 

появилось побуждение описать принципы царства на примере 

основных доктрин и библейской истории. Так появилась книга 

«Принципы жизни», написание которой завершилось в конце 2008 г. Я 

провёл некоторое время, размышляя над тем положением, которое 

предназначено для мужей и жён для того, чтобы через них могло 

проистекать благословение на их детей в большей мере. 

Я начал видеть слияние двух принципов главенства и подчинения, 

выраженных посредством уважения, благословения, значимости и 
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ободрения. Моё прежнее понимание равенства мужчин и женщин не 

давали мне ясного понимания этих принципов. Принцип 

благословения позволил мне увидеть чёткое различие между 

мужчинами и женщинами, а также, что значит быть сотворённым по 

образу Божьему. 

И сказал Бог: сотворим человека по образу Нашему, по 

подобию Нашему, и да владычествуют они над рыбами 

морскими, и над птицами небесными, и над скотом, и над всею 

землею, и над всеми гадами, пресмыкающимися по земле 

(Быт.1:26). 

Я понимал упомянутый выше образ, как индивидуальный образ. 

Теперь, когда принцип благословения обрёл новое для меня значение, 

я неожиданно стал видеть образ мужчины и женщины, как образ Отца 

и Его Сына. Эта параллель была ясно раскрыта в Писании: 

Хочу также, чтобы вы знали, 

что всякому мужу глава Христос, 

жене глава - муж,  

а Христу глава – Бог (1Кор.11:3). 

Главенство мужа над женой следует тому же принципу, что и 

главенство Отца над Сыном. Это значит, что благословение Отца, 

данное Сыну, отражено в том, как муж благословляет жену. Это также 

раскрывает, что Ева была взята из Адама так же, как Сын из Отца. 

Господь имел меня началом пути Своего, прежде созданий 

Своих, искони; от века я помазана, от начала, прежде бытия 

земли. Я родилась, когда еще не существовали бездны, когда 

еще не было источников, обильных водою. Я родилась прежде, 
нежели водружены были горы, прежде холмов (Прит.8:22-25). 

Откровение Отца, благословляющего Своего Сына при крещении, 

наглядно показывает то, как мужья должны благословлять своих жён. 

Хотя для того, чтобы муж мог благословить, он должен сам получить 
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это благословение, поэтому Христос является главой мужу, для того, 

чтобы благословлять. Таким образом в 1 Кор.11:3 благословение 

благоволение нисходит от Отца к Сыну, от Сына к мужу, от мужа к жене 

и от мужа и жены к детям. Итак, когда муж и жена поклоняются Богу и 

Его Сыну, они отображают их образ и благословляют. Поклонение Богу 

живому автоматически даёт возможность получать благословение и в 

свою очередь благословлять других. 

Божественные	принципы	

В начале октября 2011 г. все эти мысли о главенстве и подчинении, 

благословении и оказании чести выразились в книге под названием 

«Божественные принципы». В её основу легли высказывания пионеров 

адвентизма и текст 1 Кор.8:6. Я писал почти каждый день в течении 

двух недель. Книга имела целью раскрыть, как нужно вести себя с 

руководством, находящимся в отступлении. Книга раскрыла принципы 

благословения и проклятия в зависимости от того, находимся ли мы в 

или вне обозначенного канала. Правильно ли поступает жена, когда 

публично обвиняет мужа, вызывая у него стыд? Лишит ли это его 

положения главы или упрочит его в нём? Насколько прежним 

останется его желание благословлять? Должен ли член церкви 

публично обличать церковного лидера, поставленного над ним/ней? 

Не приведёт ли это к большему отдалению? Не исчезнет ли 

возможность благословлять, когда отвергается истина «источник-

канал»? Из-за печального опыта, который я пережил в своей церкви, у 

меня было искушение отомстить и обнародовать ошибки лидеров, но 

я был предупреждён не касаться помазанников Божьих, чтобы не 

навлечь на себя проклятие. 

Один из моментов, которые я понял относительно истины 

«Божественные принципы» является тем, что человек, находящийся в 

положении «в канале» находится в покое, будучи под главенством 

источника. Когда я писал, так случилось, что этот принцип был выражен 

в седьмой главе данной книги (число «семь» имеет отношение к 
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субботе). Мне нравится добавлять, если это возможно, несколько 

дополнительных идей. В 18 гл. данной книги я написал следующее: 

«Это тот момент, когда божественный принцип становится 

важным. Суть субботы заключается в покое от наших дел. Только 

те, кто покоится «в канале», может по-настоящему успокоится от 

дел своих» Божественный образ жизни, 122. 

Без ясного осознания этого я начал понимать, что истинный субботний 

покой может быть обретён только там, где Христос покоится в Отце. 

Христос покоится, будучи полностью в подчинении и послушании Отцу. 

Это является единственным местом во Вселенной, где возможно 

обрести покой и в этом месте обитает Христос. Если вы воспринимаете 

Христа, как равного Отцу партнёра, тогда для такого партнёра нет 

никакого места, где он мог бы покоиться и положиться кого-нибудь 

ещё. 

В книге «Божественные принципы» также раскрывается, как ко многим 

отношениям применим принцип «источник и канал». Медленно, но 

верно я начал понимать, что когда Бог сказал: «Сотворим человека по 

образу нашему», это значило, что все ключевые моменты в этой жизни 

проживаются по божественному принципу «источник и канал». Этот 

принцип отображён в следующей таблице: 

Источник Канал 

Ветхий Завет Новый завет 

Святое Святых Святое 

Десять заповедей Книга закона 

Солнце Луна 

Небесное святилище Земное святилище 

Библия Дух пророчества 
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Эти связи многое расставляют по своим местам. Это имеет огромное 

значение для понимания того, кем является Христос – смиренный Сын, 

являющийся каналом – тогда вся Библия озаряется новым светом. Я 

начал понимать значение этого отрывка: 

Дабы утешились сердца их, соединенные в любви для всякого 

богатства совершенного разумения, для познания тайны Бога и 
Отца и Христа, в Котором сокрыты все сокровища премудрости 
и ведения (Кол.2:2,3). 

Понимая суть загадочных отношений Бога и Христа – их истинные 

отношения, я обнаружил скрытое сокровище мудрости и знания. Это 

откровение наполнило мой разум и моё сердце огромной радостью; во 

всякое творение заложен такой прекрасный символизм, который в то 

же время является ключом к пониманию всего Писания. Какой 

удивительный наш Бог! 

Общаясь с моими друзьями Гари Халкуистом и Фрэнком Клином, мы 

пытались понять, какое значение имеет божественный образ для 

закона и субботы. Мне было понятно, что недельная суббота связана с 

солнцем. Мы наблюдаем семь циклов вращения солнца вокруг земли 

(Пс.18:4-6). Годичный субботы определялись семью полными циклами 

луны. Мне стало интересно, возможно ли, что к субботе также 

применим принцип божественного образа? Одним из ключевых 

принципов божественного образа является увеличение. 

Сей, будучи сияние славы и образ ипостаси Его и держа все 

словом силы Своей, совершив Собою очищение грехов наших, 

воссел одесную престола величия на высоте (Евр.1:3). 

Итак, муж не должен покрывать голову, потому что он есть образ 

и слава Божия; а жена есть слава мужа (1Кор.11:7). 

Канал является славой или светом, исходящим от источника, и 

возникла мысль, что, возможно, годичная суббота могла принести с 

собой благословение, будучи объединена с недельной субботой. 
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Важно понимать, что это имеет смысл только когда вы укоренены в 

истине относительно отношений Отца и Сына и Их благословении и 

покоя. Это является ключом. Если вы пытаетесь строить на ином 

основании, то всё это не будет иметь смысла. Всё зависит от Бога, 

которому вы поклоняетесь и на уверенности в том, что Он желает вас 

благословить. 

Божественный	принцип	субботы	

Я тщательно исследовал тему постановлений. Я задал себе простой 

вопрос. Какое отношение имеет книга закона к десяти заповедям? 

Являются ли десять заповедей независимыми после креста или в 

действительности являются божественным образом? Следующий 

абзац является одним из тех мест, которые помогли мне найти ответ: 

«Люди легко могли быть сбиты с толку, если бы только Бог 

оставил их без защиты от искушений. Моисею было велено 

написать, как Бог повелел, что постановления и законы дают 

подробную инструкцию относительно того, что требуется. Эти 

указания, касающиеся обязанностей людей по отношению к 

Богу, к друг другу и странникам, были всего лишь принципами 

десяти заповедей, увеличенными и данными определённым 

образом для того, чтобы никто не мог ошибиться. Они были даны 

для того, чтобы оберегать святость десяти заповедей, 

выгравированных на каменных скрижалях» Патриархи и 

пророки, 346.1 

Этот абзац показывает увеличенный в своей значимости принцип! 

После тщательного изучения Послания Колоссянам 2 гл., Деяния 15 гл. 

и Ефесянам 2 гл. в свете божественного образа я обрёл уверенность в 

том, что в действительно существует канал благословения, 

проистекающий посредством установлений нашего Отца. Я хотел 

узнать, действительно ли эта теория верна.  
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В октябре 2013 г. Крэйг Джекобсон и я посетили праздник кущей, 

организованный Гарри Халкуистом в Атланте, штат Джорджия. Могло 

случится так, что я туда не поехал бы вовсе, потому что слёг с 

температурой за две недели до поездки. Я только немного поправился 

и сразу же поехал на встречи. Прежде я мог выступать только два или 

три дня и затем мне был необходим отдых. На празднике я выступал в 

течение десяти дней и бодрствовал до позднего вечера, возвращаясь 

полным сил более, чем когда-либо. То, что мы переживали, было 

излитием благодати особым образом. Должен признаться, что я 

беспокоился о некоторых моментах этой встречи. Я не был знаком с 

некоторыми моментами и нуждался в том, чтобы меня временами 

направляли. Не смотря на это, мои идеи относительно 

увеличивающегося благословения, приходящего с недельной субботой 

и объединённого с годичной субботой, стали реальностью. Мой брат 

Игорь Вужич говорил о безопасном месте во святилище, где братство 

могло встречаться в любви и это произошло перед нашими глазами. В 

субботу во время праздника кущей я планировал пригласить молодых 

людей выйти на собрании вперёд для благословения. Когда я поднялся 

и собирался пригласить их, у меня появилось побуждение пригласить 

всех. Из 90 человек, присутствовавших на собрании, вышло вперёд 

около 80. Это не было просто проявлением чувствительности, но 

глубокое убеждение в любви Отца во Христе, Сыне Его. Только 

присутствовавшие на том собрании могут засвидетельствовать о том, 

что произошло в тот день. Любовь Отца к Его Сыну, явленная в первую 

субботу, была излита на нас и принесла нам благословение. 

Я продолжил то же и в последующие субботы, приглашая людей для 

благословения, особенно в те субботы, которые совпадали с 

годичными праздничными субботами. Каждый раз опыт был таким же. 

Я бы не советовал его навязывать людям, но благословение всегда 

было особенным во время объединённых суббот (недельной и 

годичной). Я повторял это в разных странах, на разных языках и через 

переводчиков. И результат всегда был одним и тем же. 
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Итак, после тщательного изучения, молитвы и проверки перед лицом 

самой сильной оппозиции в течение 2,5 лет, я абсолютно уверен, что 

наш Отец установил праздники, как образ недельной субботы. Он 

изливает Свой дух в это время в соответствии с субботним принципом. 

Всё это обращает наше внимание на первую субботу в Эдеме, когда 

Отец сказал сыну – «Ты – Сын мой возлюбленный» ... 

Таким образом, в настоящее время моё путешествие с благословением 

моего Отца полностью объединено с благословением субботы. Это 

находится в абсолютной гармонии с тем, во что верили пионеры 

адвентизма, относительно заповедей Божьих и веры Иисуса. Для 

дальнейшего исследования см. книгу «Держитесь ориентиров». 

Многие оспаривают то, что наши пионеры соблюдали праздники и 

таким образом полагают, что праздники не нужны и нам. Когда вы 

осознаёте, что церковь отвергла весть 1888 г. (которая включала в себя 

истину о заветах) и ушла во тьму, тогда не трудно заметить, что они 

никогда не понимали субботу в полноте. Я подготовил серию книг по 

данному вопросу и вы сможете узнать о них в конце этой книги. 

Действительно ли трудно увидеть, что сатана не хочет, чтобы люди 

получили благословение Небесного Отца посредством Христа? Сатана 

сделает всё, чтобы воспрепятствовать этому. Он вознамерился 

изменить праздничные времена и закон. Он настроил лидеров 

адвентисткой церкви против вести 1888 г. относительно заветов в том 

же 1888 году, а также посредством неспособности церкви принять 

весть, представленную комитетом 1888 г. Весть относительно Божества 

также отвергаема. Сатана не желает, чтобы вы получили 

благословение, мой друг. Он не хочет, чтобы вас коснулся чудных Дух 

Христов, который нисходит волной в определённые сроки, названные 

временами отрады. Смотрите, Он стоит у двери и стучит. 
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Весть,	данная	во	время	суббот	

Вот следующие подтверждения основным моментам вести: 

Событие Время 

Концепция: откровение, данное 
лично мне, о том, что мой 
Небесный Отец любит меня и 
желает, чтобы нас ничего не 
разделяло 

2001 г. суббота седьмого года 
(Лев.25) 

Седьмой день, суббота 

Рождение: сначала проповедь 
«Идентификационные войны» 

2001 г., 28-30 сент., день искупления, 
недельная суббота и годичная 
суббота 

Миссия: призыв рассказать об этом 
миру 

2006 г., 1 мая – новомесячье 

Ресурсы: борьба в роще Миллера и 
обетование о силе 

2006 г., 12 окт., 3-ий день праздника 
кущей, 17-ый день 7-ого месяца 

Основание: «Принципы жизни» 2008 г. суббота седьмого года 

Ключ: «Божественные принципы» 2011 г., 30 сент.-14 окт. – период 
праздника труб до начала праздника 
кущей 

 

Это всё не случайные события. Большинство из важных этапов моего 

путешествия происходили во время установленных временных 

отрезков и я не догадывался об этом до 2015 г. 

До того, как я обратился к Нему посредством установлений, мой Отец 

ответил мне и благословил меня. Он действительно благой и 

милостивый. В 2008 г. я поделился книгой «Возвращение Илии» с 

Крэйгом Джекобсоном. Он и другие сказали мне по прочтении её, что 

эта книга была частью вести четвёртого ангела. Мне было показано 

позже следующее утверждение, которое я предлагаю и вам: 

«Как могла я возвестить о том, что Нью-Йорк будет смыт 

приливной волной? Я никогда не говорила этого. Я сказала, когда 
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смотрела на величественные здания: «Какие ужасные события 
произойдут, когда Господь выйдет сотрясти землю! Тогда 
исполнятся слова из книги Откровение 18:1-3». Вся 18 гл. книги 

Откровение является предупреждением о том, что грядёт на 

землю. Но мне сказано, что именно произойдёт с Нью-Йорком. 

Мне известно только, что однажды величественные здания 
будут разрушены Богом. Мне известно, что разрушение уже 

затронуло мир. Господь может сказать одно слово, может 

проявить Свою силу и все массивные строения падут. Произойдут 

события, которые вызовут страх, который трудно представить» 

Ревью энд Геральд, 5 июля, 1906 г. 

Это утверждение означает, что весть 4-ого ангела будет 

распространяться сразу после того, как падут башни-близнецы в Нью-

Йорке. Первая весть «Идентификационных войн» была дана через две 

недели после 9 сентября 2001 г. Я предлагаю вам подумать об этом. Я 

свидетельствую об этом и предоставляю вам самим определить, 

имеете ли вы запас масла. Я молюсь о том, чтобы вы приняли этот 

драгоценный свет о нашем Отце в нас. Эта весть была зачата в субботу 

во время субботнего года. Она была рождена в субботу, связанную с 

днём искупления, который выпал на седьмой год. Миру эта весть была 

представлена в новомесячье и обетование о силе было дано во время 

праздника кущей. Дух, который вёл меня всё это время, является 

прекрасным Счетоводом, который даёт Свои установления, чтобы 

благословлять нас. И Он никогда не лишит нас их. Смотрите, жених 

идёт. Выйдите встречать Его!  
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Книги, которые доступны на maranathamedia.com, если вам интересно 

продолжить исследования данной темы: 

«Держитесь ориентиров» 

В основу адвентисткого движения лёг стих из книги Откровение 14:12, 

упоминающий соблюдающих заповеди Божьи и имеющих веру Иисуса 

Христа. В свете этого данная книга показывает связь истины из Откр.14 

с истиной о праведности Христа, которая проявляется в послушании 

всем заповедям Божьим. 

«Как насчёт праздников»? 

Эта книга отвечает на многие вопросы как например: 

Необходимо ли нам соблюдать постановления о праздниках сегодня? 

Какие это постановления? 

Заключена ли здесь какая-нибудь мораль? 

Нужно ли нам соблюдать праздники для того, чтобы быть спасёнными? 

«Разоблачая Августина: заветы» 

Узнайте, как разработанная Августином система заветов помешала 

принятию истины о заветах посредством самой драгоценной вести, 

представленной в 1888 г. 
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Субботний фонтан 

 
Слова Отца, сказанные Его Сыну при Его крещении, 

являются словами сказанными Ему и в первую субботу по 
завершении процесса творения. Каждый день Отец 

радовался Сыну и Сын испытывал радость в присутствии 
Отца. В субботу Отец дунул на Сына и Сын получил 

освежение в любви Отца. Эти близкие отношения Отца и 
Сына были заложены в субботу с самого начала. И 

каждую субботу Отец ниспосылал на Своего Сына и на 
всех принимающих Его освежение и покой. 

Любовь Отца к Сыну является неизменной и 
ниспосылается в установленные периоды, которые 

символизируют субботу. В эти же периоды и мы 
обретаем благоволение Отца и Сына. Становясь частью 
женщины, стоящей на луне и облачённой в солнце, мы 

обретаем времена отрады, посылаемые нашим 
Небесным Отцом. 

Наш Небесный Отец зовёт нас обрести опыт субботы в 
полноте. Будучи детьми Авраама по обетованию мы 

можем обрести все духовные благословения во Христе 
Иисусе. Иисус говорит нам: «Се, стою у двери и стучу». 
Он стучит в определённое время. Отворите ли вы Ему и 

будете ли вечерять с Ним? 

  


